

# Sitzung TOPs

## Briefkasten (digital/offline)

## ToDos

[Zu den ToDos...](#)

## Themenspeicher

### MINT Sommer (hfeldmann)

- Freiwillige Informatik und MBT

### Frauen Treff (nwelz, gunterholzer)

- Stand

### Wahlen im Sommersemester (fharenberg)

- Listen müssen bis 18. Mai, 15 Uhr eingereicht werden
- Stand Listen (FaKo, SHK-Rat)

### Gespräch mit MBT Lehrenden (nwelz)

- irgendwann im Mai/Juni

## Events

- Blood on the Clocktower (nleopold)
  - 20.05.
- Wahlpflichtabend auch MBT (jmatzat, nwelz, njosting)
- PnP-Abend (nleopold, agausselmann)
  - 01.07?
- Grillabend (fweinekötter)
  - 07.05
  - Wo? Vorm Cebitec?
- Semesterendecafé (nwelz, jmatzat)

## **StART (mwiebusch)**

- Hauptverantwortliche: mwiebusch, nleopold, ? (gerne noch zwei)
- Raumbuchungen
- StART Fahrt wann / wo?
- Mails an Erstis ab August
- Planung StART-Woche

## **Aktuelle Tops**

### **Semesterendecafe (jmatzat, bitte in Abwesenheit besprechen)**

- Ricarda ist heute verhindert, weswegen Thomas darum bittet, das Treffen fürs Semesterendecafe zu verschieben
  - Bietet den 21- oder 28.05 an
  - Sollen ihm schreiben, welcher Termin besser passt (kann jmatzat übernehmen, sobald es im Protokoll steht)

## **TfL (Themen für Lehrende)**

### **20% Regelung bei Tutorien (gunterholzer)**

- Was hat es damit auf sich?

### **Tutorenschulung TechFak (gunterholzer, nwelz)**

- Findet diese noch regelmäßig statt?
- Sollte diese verpflichtend zu besuchen sein?

### **Anonyme Kontaktformulare (gunterholzer, nwelz)**

- Anonymes Feedback-/Kontakt-Formular innerhalb von Veranstaltungen, damit man den Veranstalter direkt kontaktieren kann
- Evtl. ein Punkt für positives/negatives Feedback
- Auch in Punkto Gleichstellung/Diskriminierung ein hilfreiches Mittel?
- Könnte man das zu einem „Standard“ in der TechFak machen?

### **Metamodul-Zuordnungen (fharenberg/stud. Studienberatung)**

- Problem: Metamodul-Zuordnungen von Veranstaltungen sind oft fehlerhaft und werden nur begrenzt/gar nicht korrigiert
- studentische Studienberatung anscheinend aktuell die einzige Stelle, die das prüft
- führt zu fehlender Planbarkeit, da nicht klar ist welche Veranstaltungen belegt werden können

- ggf kann hier die Studierbarkeit in Regelstudienzeit nicht gewährleistet werden
- besonders IISY fällt hier auf
- entsprechende Maßnahmen könnten sein:
  - Lehrende explizit darauf hinweisen dass sie Einträge kontrollieren/korrigieren sollen
  - klarere Regeln für Eintrag in ekvv (z.B. alles in Basismodulen muss auch als Einführung in Fokus), Einträge nicht nur durch Lehrende kontrollieren lassen
  - Sperrung von eingestellten Modulen, so dass diesen keine Veranstaltungen mehr zugeordnet werden können

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1778152179>

Last update: **2026/05/07 11:09**

